

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in dieser Ausgabe möchte ich Ihnen einen kurzen Überblick zu unserem Bauvorhaben „Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus“ in Ebenhausen geben.

Erweiterung Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus Ebenhausen



Wie bereits in der Ausgabe vom 5. April 2024 dargestellt, wurde zwischenzeitlich das Grundstück für die Erweiterung des Feuerwehrhauses sowie Bau des Dorfgemeinschaftshauses vorbereitet.

Zunächst wurde die bestehende Hecke entfernt. Auch haben Bodenuntersuchungen und kampfmitteltechnische Überprüfungen stattgefunden. Weiterhin wurde der bestehende Bildstock für die Zeit der Baumaßnahme im Bauhof zwischengelagert. Am Ende der Maßnahme erfolgt die Wiederaufstellung. Auch der Kanalanschluss wurde bereits hergestellt.

Die Planungen zur Erweiterung der Räumlichkeiten wurden abgeschlossen, die Ausschreibungen der verschiedenen Gewerke (z. B. Rohbauarbeiten) wurde vom Gemeinderat beschlossen und öffentlich bekannt gegeben.

Auch die Feuerwehr Ebenhausen hat sich bei den vorbereitenden Maßnahmen sehr eingesetzt. So wurde zunächst der Schlauchturm saniert und nun wird, teilweise in Eigenleistung, auch die vorhandene Antenne des Sirenensteuerempfängers von der Gebäuderückwand auf den Schlauchturm versetzt. Weitere Eigenleistungen wurden bereits vereinbart. Hierfür möchte ich mich ganz herzlich bei der Feuerwehr bedanken.

Im Vorfeld der Bauarbeiten fanden umfangreiche Bürger- und Vereinsbeteiligungen statt. Wie ebenfalls in der April – Ausgabe bereits mitgeteilt, starten wir nun, pünktlich zum Sommer, mit den Erdarbeiten und kalkulieren mit einer Gesamtbauzeit von ca. 1 ½ Jahren.

Ich wünsche der Baumaßnahme nun einen guten Verlauf.

Ihr
Nico Rogge
Erster Bürgermeister
Gemeinde Oerlenbach